

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより

校訓「やさしく かしこく たくましく」



「元気・笑顔・成長」南小

第11号 令和5年9月15日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 173
PTA数 127

運動会練習が進んでいます！

■来週24日（日）が運動会です。練習がかなり進んできました。

全体練習では、開会式・閉会式の練習を3回行いました。

入場行進は、運動場後方から前に出てくるようにしていますが、手を大きく振って行進できています。

開式の言葉（堀川陽翔さん、緒方花蓮さん、馬場愛来さん）や児童代表あいさつ（西萌々香さん）では、名前を呼ばれた時の返事や全体の前での言葉などとても大きくできています。

大会スローガンは「心を燃やして 全力疾走」と決まりました。気持ちが高ぶる素晴らしいスローガンです。児童代表のあいさつの時に、全員で言うようにしています。全体も大きな声が出ています。

準備運動はストレッチを行います。健康教育の取組として朝ストレッチを行っていますが、運動会も同じ内容で行います。会場の皆さんも一緒にやっていただければと思っています。

閉会式では、子供たちの関心事は成績発表でしょう。当日は赤白どちらが勝つか、楽しみなことでしょう。校歌斉唱は、外ですから歌いにくい面もありますが、子供たちは頑張っって声を出しています。

■全体練習の1回は、全校ダンス（相良音頭）と応援練習を行いました。

相良音頭では、子供たちは運動場いっぱいに広がり、楽しそうに踊っています。当日は、保護者の皆さんも一緒にどうぞ。

応援練習は、団長の萩原海吏さん（赤団）と中西万菜美さん（白団）を中心に、よく頑張っています。1日（金）の結団式の時から気合い十分でしたが、さらに高まっています。また、演舞や声出しなどでは、応援団のみんなの頑張りが伝わってきます。全体で声を出すところなど、全校児童の大きな声が出ています。来週の練習で、さらにパワーアップすることでしょう。



9月1日（金）の結団式の様子（団員が自己紹介と意気込みを元気よく言っていました。）

各学年の練習も進んでいます！

■ 1・2年生は、花笠音頭と「ツバメ」という曲に合わせたダンス。とてもかわいらしい踊りになっています。

3・4年生は、よっちょれソーランと「いばら」という曲に合わせたダンス。声がよく出て力強い踊りになっています。

5・6年生は、「You raise me up」という曲に合わせた組体操と「絆ノ奇跡」という曲に合わせたフラッグダンス。全体で力と動きを合わせた演技になっています。



1年歯科保健指導

■ 9月7日（木）、人吉球磨歯科衛生士会の柳本さんに、1年生への歯科保健指導をしていただきました。

ポイントは、大きく4つです。

- (1) 6歳臼歯をおし歯にしない。
- (2) 甘いお菓子は少しにする。
- (3) ていねいに歯みがきをする。
- (4) おし歯の治療をする。

実際に歯みがきをした子供たちは、「つるつるになった！」「気持ちがいい！」と笑顔で言っていました。

歯みがきは、習慣化することが大事です。「歯みがきしないと落ち着かない」となるまで、学校でも指導していきたいと思います。

ご家庭でも、歯みがきが習慣化するように、声かけや仕上げみがきなどをお願いします。また、定期受診などのご協力もどうぞよろしくお願いします。



←相良南小学校HP
ぜひご覧ください。